## EL CONTADOR

La Asociación de Secretarios de Turis-•mo de México, que está al mando de Juan Enrique Suárez del Real Tostado. tuvo un gesto con Andrés Conesa, director de Grupo Aeroméxico, al darle un reconocimiento en el marco del Tianguis Turístico, ya que esta empresa entró al quite en algunos destinos que dejó la desaparecida Aeromar. que estaba al mando de Danilo Correa, lo que evitó que se cayera la conectividad y. por ende, la actividad turística y de negocios. Por ejemplo, la aerolínea del Caballero Águila comenzó desde el 26 de marzo rutas directas entre destinos como Colima, Cozumel y Tepic, mientras que desde el 27 de marzo inició un servicio hacia Ciudad Victoria.

Las que recibieron con gran preocupa- ción el nuevo proyecto del gobierno federal fueron las empresas que conforman la Cámara Minera de México, que preside José Jaime Gutiérrez, pues una regulación —que fue enviada a la Cámara de Diputados — aumentará aún más sus obligaciones, pero, sobre todo, podría disminuir de 50 a 15 años las concesiones para la industria. De concretarse esta iniciativa, dicen, se vería seriamente afectado no sólo el desarrollo del sector y sus futuras inversiones, sino también el resto de la cadena de valor. Por ello, se espera que, antes de aprobarla, haya un foro de discusión y análisis donde la opinión del sector minero sea tomada en cuenta.

Durante la mañanera y contando con el presidente Andrés Manuel López Obrador como testigo de honor, el Consejo de la Comunicación realizará hoy su cambio de presidente. De esta manera, José Carlos Azcárraga entregará el timón del organismo a Francisco Casanueva. Durante la gestión de Azcárraga se lanzaron campañas como Quédate en casa, Así se usa, Creo en mi país, Vacunación y No está chido, así como, de manera prioritaria, Voz de las Empresas, con el objetivo de dar a conocer la dimensión social del empresariado y su contribución al desarrollo del país. Ahora, Casanueva tomará como causa promover la cultura del cuidado del agua, entre otras muchas acciones.

Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial, no deja de tomar modelos empresariales de los alemanes, como lo hizo durante su liderazgo en la Concamin, cuando trajo al país la feria industrial Hannover Messe. Por ello. firmó la Alianza para la Educación Dual Profesional en México, junto con la Cooperación Alemana; el modelo se enfoca en un sistema teórico-práctico en el que la formación de los jóvenes se da en un 70% en la empresa y 30% en la escuela, ello reduciría la tasa de desempleo por falta de experiencia, ya que, al incorporar a los estudiantes en las empresas, aprenden de primera mano sobre las necesidades del mercado laboral.